

FICHA TÉCNICA

Referência

0730952418

Designação

JARRO PC 1.7LT 17,8X24CM /6

JUG

CRUCHE



Referência	Medidas (mm)	Capacidade	Espessura	Cor	Temperatura	Pack	EAN
0730952418	17,8 x 24cm	1,7Lt	4mm	TR	-40~100°C	-	 5603700261518

NOTES

ANOTAÇÕES

Visually identical to glass and bright as crystal. Respects the properties of food, without altering the taste and smell. Very resistant to Shock and high pressure. Safe, as it does not leave fragments or cause injuries when broken, as with traditional glassware. Prolonged use in dishwashers or the use of abrasive detergents can lead to a progressive loss of shine and transparency. The use of specific cleaning products with a pH lower than 10 is recommended. The use of bleach or similar products, as well as abrasive scouring pads, is not recommended.

Visuellement identique au verre et brillant comme du cristal. Respecte les propriétés des aliments, sans en altérer le goût et le odeur. Très résistant aux chocs et aux hautes pressions. Sûr, car il ne laisse pas de fragments et ne cause pas de blessures en cas de bris, comme avec la verrerie traditionnelle. Une utilisation prolongée au lave-vaisselle ou utilisation de détergents abrasifs peuvent entraîner une perte progressive de brillance et de transparence. Il est recommandé d'utiliser des produits de lavage spécifiques dont le pH est inférieur à 10. L'utilisation d'eau de Javel ou de produits similaires, ainsi que de tampons à récurer abrasifs, est déconseillée.

Poids : 369gr. Épaisseur: 4 mm



Este produto cumpre com o Regulamento (CE) nº 10/2011 do Parlamento Europeu e do Conselho, de 14 de janeiro de 2011, sobre os materiais e objetos plásticos destinados a entrar em contato com alimentos.

TABLE

TABLE

CHALICES | GLASSES | JUG

CALICES | VERRES | PICHETS

DECANTERS | BOTTLES | JUG

CARAFES | BOUTEILLES | PICHETS